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1. Pauta:   A pauta e convoca;ao da presente reunião foi
enviado por  correio eletrônico. 2. Abertura.  Dr, Fowler,
coordenador da CT-ID, fez a abertura, agradecendo a
presença de todos .   3. Aprovação da Ata da Reunião
Anterior.  A Ata da Reunião ordinária anterior foi
aprovada sem modificação.  4.  Discussão sobre o Plano
de Bacias.   Dr. Fowler salientou a necessidade de algum
membro da Câmara Técnica representá-la no Plano de
Bacias. O Plano de Bacias tem que conter Plano De
Gestão Continuada, estimativas, estrutura, etc. O
Professor Fowler indicou/nomeou Jarbas para representar
esta Câmara Técnica no Plano de Bacias, e ele salientou a
necessidade de consultar a ESALQ antes de assumir essa
indicação.  O Sr. Jarbas indagou sobre o funcionamento e
organograma do Comitê, bem como otrâmite das ações
dentro do Comitê. O Professor Fowler esclareceu que o
Comitê é constituído por várias câmaras técnicas que,
entre outros, conduzem o Plano de Bacias. O Comitê faz
relatórios para saber se o Plano de Bacias está sendo
cumprido. 5.  Próxima Reunião:  A Próxima reunião da

Câmara Técnica do Plano de Bacias será em 15/06/04, em
Piracicaba SP.  6.  Modificação do manual do
FEEHIDRO.   O Dr. Fowler falou sobre a solicitação do
Secretario Executivo do CBH-PCJ a propor modificações
no manual de Feedhidro para contemplar melhor ciência e
tecnologia, e os PDCs.  O Manual do FEHIDRO (para
pleitear verbas) precisa ser alterado quanto às suas regras
para projetos, porque parece visar apenas aprovações de
obras, não de pesquisas. Faz-se necessário encontrar um
mecanismo de estabelecerem-se parcerias para
discutir/reorganizar o Manual do FEHIDRO, através de
pedido formal, entre a Câmara Técnica e as diversas
organizações/instituições/empresas com atuação na área
de Recursos Hídricos. Professor Fowler salientou do
problema: como incluir Ciências de Tecnologia com o
apoio dos PDCs como Plano de Bacias .  7. Divulgação.
O Dr. Fowler salientou a necessidade de se montar um
Boletim Eletrônico, ao qual todos foram favoráveis e
apontaram sugestões. 8.  Outros Assuntos .  Quanto às
atribuições dessa Câmara Técnica, foi discutida a de
número III: a produção científica sobre recursos hídricos
não está sendo devidamente divulgada; as informações
não estão exatamente ao alcance das Câmaras Técnicas.
Entre as sugestões para minimizar este problema foi
apontada a possibilidade de estabelecer-se contato com
Bibliotecas de universidades, elo que permitirá a chegada
de informações (teses, publicações, livros etc.) à Câmara
Técnica, e Relatórios Técnicos aos Prefeitos.
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